

Suspensión de clases, caída de árboles y casas dañadas dejó intenso temporal en los Ríos

PASÓ EMERGENCIA. Desde Senapred, informaron anoche la cancelación de la alerta temprana preventiva por evento meteorológico, la que estuvo vigente desde el 6 de junio.

MIGUEL BUSTOS/ AGENCIA UNO

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Árboles caídos, cortes de tránsito, suspensión de energía eléctrica, accidentes vehiculares, voladura de techos y suspensión de clases en colegios y universidades, fueron algunas de las consecuencias que dejó el fuerte temporal de viento y lluvia que afectó a la región de Los Ríos durante dos días.

El último informe de Senapred daba cuenta que durante la jornada, un total de 12.491 clientes perdieron el servicio eléctrico a causa del temporal. Donde la mitad aproximadamente corresponde a viviendas de Valdivia.

Asimismo, el documento detalla que un total de 14 viviendas sufrieron daños menores a causa de la caída de árboles y la intensidad de los vientos. En ese contexto, nueve viviendas eran de Mariquina, cuatro de Valdivia y una de Panguipulli.

Una décima casa en Mariquina sufrió daño mayor y quedó en condición de no habitable. Es una casa de veraneo y no hay damnificados.

En Valdivia destacó el desprendimiento de dos techos en



EL VIENTO PROVOCÓ EL DESPRENDIMIENTO DEL TECHO EN EDIFICIO DE LA COSTANERA CON CALLE GARCÍA REYES.

dos edificios, y la voladura del techo en dos viviendas, lo que fue solucionado durante la jornada.

Debido a las condiciones del temporal, las clases en toda la región fueron suspendidas en la jornada de ayer. Asimismo, debido al debilitamiento del sistema frontal, las actividades se retomarán hoy de manera normal en toda la región.

En el caso de los puertos, a las 17 horas de ayer se habilitó el cruce de barcasas en el reco-

15 viviendas se vieron afectadas por el sistema frontal. Una de ellas quedó con daños y ya no es habitable.

rrido Niebla-Corral, siendo la única habilitación de la jornada. De todas maneras, para hoy estarán disponibles todos los puertos, lo que se irá actualizando durante el día.

Respecto a la caída de árboles, desde la prefectura de Valdivia detallaron que hubo casos en Valdivia, Punucapa, San Ignacio, Niebla, San José de la Mariquina, Linguento, Cuesta Nevada (Los Lagos), San Pedro (Máfil), Mehuín, Estación Mariquina, Pelchuquín, Choshuenco, Neltume, puente Manuel Rodríguez (Lanco), Liquiñe,

95% de los clientes de Saesa, al cierre de esta edición se encontraban con energía eléctrica, pese el temporal.

Liucura (Paillaco), Puerto Nuevo (La Unión), Llifén (Futro-no), Río Bueno, Pindaco y Cru-cero, entre otras localidades.

Al cierre de esta edición, desde Saesa informaron que pese al sistema frontal que afectó a la región, la empresa logró que poco más del 95% de sus clientes cuenten con energía eléctrica.

Asimismo, desde Senapred informaron que debido a la baja en la intensidad del temporal, fue cancelada la alerta temprana preventiva en la región por evento meteorológico. 



**ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
 DE SOCIOS
 CORPORACIÓN REGIONAL
 DE DESARROLLO PRODUCTIVO**

PRIMERA CITACIÓN